

デイサービスで寄席を楽しみました 白光園落語会



3月10日、特別養護老人ホーム白光園で、川遊亭けん坊こと安部貴洸さん（下山 長井高校1年）による「白光園落語会」が開かれました。安部さんは小学4年生の頃から落語を習い始め、これまでも多くの舞台上で落語を披露しています。この日はデイサービス利用者として入所者、職員が寄席を楽しみ、安部さんの軽妙な語り口に、デイサービス利用者は「前にも聴いたことがあるが、さらに上手になった」と感心していました。

世界の子どもたちにワクチンを エコキヤップ推進運動に寄託



3月11日、よつば保育園ゆり組の園児21人が、集めたペットボトルキャップ約1万8000個を持って山形銀行荒砥支店を訪れました。「ワクチンで世界の子どもたちをたすけてください」とキャップを届けた園児たちに、荒砥支店では「とてもよいことをしてくれてありがとう」と感謝していました。このほか、荒砥小学校、東・西中学校、荒砥高校からも届けられ、合わせて約280人分のワクチン相当分が寄託されました。

それぞれのよい校風を引き継ごう 東・西中学校生徒会交流会



3月20日、来年度からの統合に向け、東・西中学校の生徒会交流会が行われました。初めにそれぞれの学校を紹介し校歌が披露されたほか、生徒会委員会ごとにグループに分かれて現在の活動内容や来年度からの生徒会組織などについてを話しあいました。両校のいいところを引き継いでよりよい学校にしていこうと、帰り際にはお互いの学校にエールを送り合い、とても和やかな交流会となりました。

白鷹学講座パート5 ―次に晴ればそれでいい―萩原次晴講演会



3月21日、「白鷹学講座パート5」として元オリンピック日本代表の萩原次晴さんを迎えての講演会が開催されました。双子の兄・健次さんが金メダリストとなって以降の次晴さんの知られざる苦悩の日々や長野オリンピックに出場するまでの努力など、これまでの苦勞と、「夢はあきらめなければ必ずかなう」ことなどを終始笑いを交えてお話しいただきました。

町バスケットボール大会

3月2日 東中学校体育館

◇一般の部

- 1位 東根チーム
- 2位 十王チーム

◇中学男子の部

- 1位 西中学校
- 2位 東中学校

◇中学女子の部

- 1位 東中学校
- 2位 西中学校

◇中学一年男子

- 1位 東中学校
- 2位 西中学校

◇中学一年女子

- 1位 東中学校
- 2位 西中学校

◇ミニバスケット女子

- 1位 白鷹ミニバスケット少
- 2位 白鷹西バスケット少

